
 

 

 

 

 

図書室は、未知の世界への入り口 
  

本校の図書室に新しい本が約 60 冊入りました。ジャンルはバラエテ

ィに富んでいます。歴史、経済、法律、科学や物理、天文学などの自然

科学、生活科学的な内容に、音楽、絵画、漫画、工芸などの芸術関係な

ど。図書室は、書棚が整理され、気になった本をすぐ手に取れるように

なっています。また、読むスペースも確保されていてとても居心地がい

い図書室です。新しい本が多いのですが、もちろん、名作といわれてい

る本は、新たな装丁になって買い替えられています。 

 最近は、インターネットを通じた電子書籍でも読書は可能ですが、紙の書籍や図書館(図書室)利

用の良さを再確認してみたいと思います。 

 まず、目指す書籍や情報を実際に手に取って、納得がいくまで確認できることです。インターネ

ット上の情報は、掲載者の意図によって操作されていることがあります。情報の出典を常に確認で

きるのが紙の書籍の強みです。 

次に、図書館にも図書の検索システムはありますが、実際に書棚を巡っ

て                   みると、目指している本の周辺にある別の本にも出会うことができます。 

また、目指していた本とはまったく別のジャンルの新しい領域に関心を 

広げる機会にもなります。中学生はもちろんですが、いくつになっても視

野を広く持つことは大切です。そのことが、実現したい夢につ

ながったり、職業観を広げたりするきっかけになります。 

今年は、10 月 27 日から 11 月 9 日までの 2 週間が読書週間

です。図書室や図書館、または、地域の書店の書棚を巡ってみ

てはどうでしょうか。素敵な本に出会えるかもしれません。 

 

 

川西中学校だより 
【校訓】自主・明朗・節度   令和６年 10 月 17 日 第 7号

＜めざす生徒像＞ 
○確かな学力を持ち、それを活用
しようとする生徒 

○互いに違いを認め合い、自信を
持って活動できる生徒 

○郷土に誇りと責任を持ち、夢や

希望を語れる生徒 

10/4(金) 出張音楽堂 
 「ふくい文化の担い手育成プログラム」で、県内外

で活躍されている演奏家の方が来られ、6曲を演奏し

てくださいました。お一人は本校の卒業生で、在校し

ていた当時のことなどもお話ししてくださいました。 

<生徒の振り返りより> 

５限目の出張音楽堂でいろんな曲を演奏してもらい

ました。去年はやらなかったのでわからないけど、クラ

シックを鑑賞するということは楽しかったので、いつか

クラシックを聞きに実際に行ってみるのもいいと思い

ました。 

新チームとなって初めての公式戦。先輩

から受け継いだ思いを胸に、新たなメンバ

ーと大会に臨みました。 

 緊張した様子が見られる選手もいました

が、互いに声を掛け合いながら、試合に臨む

姿が印象的でした。秋、冬と練習を重ねてさ

らに力をつけていってくれることでしょ

う。保護者の皆様、たくさんの応援、ありが

とうございました。 

9/27(金)～29(日)地区秋季新人競技大会 
 

★学校生活の様子を 

随時、お伝えしています。 

kawani-j@fukui-city.ed.jp  

学校図書館支援員が書籍登録
をしています。 

mailto:kawani-j@fukui-city.ed.jp
mailto:kawani-j@fukui-city.ed.jp


『令和６年度 インターネット安全・安心通信』を紹介します 
インターネットを安全に活用するための注意点などを紹介している通信が、県防災安全部県民安全課 

から、定期的に配信されます。児童生徒向け、保護者向けとあります。ご活用ください。 
 ★最新号は、保護者向け第７号として、『ゲーム・スマホの長時間利用を考える～子どもの心と体に 
与える影響～』について取り上げられています。 

https:// www.pref.fukui.lg.jp/doc/kenan/seisyounenikusei/netannsinn.html  

 
 

令和８年度の部活動地域移行に向けて、現在、行政や各学校において様々な案が出されていま

す。川西地区は児童生徒数が減少傾向にあり、現在の部活動数の体制維持がむずかしくなること

が予想されます。今後の体制を検討する上で必要と考え、川西中学校区の小学５・６年生を対象

に、調査を実施しました。これらの結果を踏まえて、これからの部活動運営を検討していきます。 
 

川西中学校の部活動等に関するアンケート集計結果 (R6.9 月実施)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．その他質問、意見 

 
 
 今年度後半の生徒会活動をけん引していく生
徒会長、副会長を選ぶ選挙が行われました。6 人
の立候補者が演説を行い、投票に移りました。ど
の立候補者も具体的な公約を自分の言葉でしっ
かりと伝えることができていました。会長と、副
会長 2名が当選し、他の立候補者の中から書記・
会計を決定しました。新しい執行部の活躍を期待します。  

 
 
 
毎年恒例の交流会ですが、

今年度は越廼中体育館で、モ
ルックという競技を楽しみま
した。本校からは 7名が参
加。児童生徒が参加した学校
もあり、老若男女が同じ条件
で楽しめました。回を重ねる
ごとにどのコートからも熱気
あふれる声が聞こえてきて、
ブロック内の交流を深める機
会となりました。 

 
 

 
今年もコスモスが咲く時期となりました。

花トラの運行に向けて、美術部員が車体側面
のデザインを担当しました。１０月２７日
(日)までの期間中、ぜひ見に来てください。 

 

 

小学生 5,6 年対象 部活動等 調査結果 

10/8(火)２学期生徒会役員選挙 
 

１．放課後の過ごし方について

①川西中部活に入部予定 28

②川西中部活に入部せずスポーツ習い事 3

③川西中部活に入部せず文化活動習い事 0

④川西中部活に入部、休日はスポーツ習い事 10

⑤川西中部活に入部、休日は文化活動習い事 3

⑥家で自分の興味のあることをする 3

⑦まだ決めていない 15

<具体的な習い事例②③④⑤の場合> 
 
硬式テニス ドッジボール ハンドボール 陸上 
水泳 バドミントン 硬式野球部 バスケットボー
ル スイミング ソフトボール 
英語 バレエ ダンス プログラミング 

２．どの部活に興味があるか

①男子ハンドボール部（男） 15

②野球部（男女） 9

③女子ソフトテニス部（女） 17

④女子バスケ部（女） 14

⑤情報科学部（男女） 28

⑥美術部（男女） 25

・ソフトボール部が希望です。 
・現在の部活動数では選択肢が少なすぎ、活動時間も短く、あまり
魅力を感じません。先生方の負担が増えるだけのように思います。 
・男子の運動部が団体競技しかないので、個人競技があればいいの
にと思いました。 
・少子化に伴い、団体スポーツは人員確保が難しい為、個人競技に
参加できるスポーツに切り替えた方が良いのではないかと感じる。
例えばバドミントン、卓球など。 
・同年代の仲間と楽しく活動できる貴重な経験はみんな等しくして
ほしい。 
・ハンドボール部の女子を立ち上げてほしい。 

（２つまで回答） 

花トラデザイン:美術部 
宮ノ下コスモス広苑イベントにむけて  

 

9/29(土)PTA Ｅブロック交流会 
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